



Las paredes de dos edificios del barrio de Palermo están siendo intervenidas por artistas urbanos y convertidas en murales de la corriente conocida como street art. Se suman a los cuatro que se habían inaugurado a comienzos de diciembre.

Esta iniciativa del Ministerio de Ambiente y Espacio Público porteño cuenta con la participación de 12 reconocidos artistas urbanos del ámbito local e internacional. Las dos nuevas obras de arte que embellecen el espacio público de la Ciudad de Buenos Aires, se suman a los otros cuatro murales que se habían inaugurado a comienzos de diciembre.

Por su parte, los consorcios de los diferentes edificios cedieron las medianeras que fueron intervenidas y colaboraron de esta manera con la difusión del arte urbano dentro de la ciudad.